



Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Binluh Kepada Warga di Kampung Bebas Narkoba

Jabar - INDRAMAYU.KWRI.OR.ID

Sep 9, 2023 - 00:21



Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Binluh Kepada Warga di Kampung Bebas Narkoba

Indramayu – AIPDA Purwa Irawan, seorang Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Kelurahan Lemahmekar, Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kegiatan Binluh (Bina Lingkungan Hidup) kepada masyarakat yang tinggal di Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemahmekar, Kecamatan, dan Kabupaten Indramayu. Sabtu (9/9/2023).

Kegiatan Binluh ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Dalam pertemuan ini, AIPDA Purwa Irawan memberikan informasi kepada warga tentang langkah-langkah yang dapat mereka ambil untuk menjaga lingkungan mereka tetap aman dan terhindar dari peredaran narkoba.

Bhabinkamtibmas, sebagai perwakilan kepolisian yang bertugas di tingkat desa atau kelurahan, memiliki peran penting dalam membangun hubungan baik dengan komunitas setempat. Mereka membantu dalam menyebarkan informasi tentang berbagai aspek keamanan, termasuk pencegahan narkoba.

Dalam kegiatan Binluh ini, AIPDA Purwa Irawan juga mendiskusikan masalah-masalah lingkungan yang mungkin memengaruhi tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Hal ini mencakup penanganan masalah sampah, pencahayaan jalan, serta faktor-faktor lain yang dapat berkontribusi terhadap tingkat keamanan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyambut baik upaya AIPDA Purwa Irawan dalam menjalin interaksi positif dengan masyarakat.

“Kami berharap agar Bhabinkamtibmas seperti AIPDA Purwa Irawan dapat terus berperan aktif dalam berkomunikasi dengan masyarakat dan membantu mereka dalam menjaga keamanan lingkungan mereka,” kata AKP H. Suhendi.

Kegiatan Binluh ini adalah salah satu contoh bagaimana aparat kepolisian berupaya untuk membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat sambil memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.

“Semoga upaya ini dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan sehat bagi warga Kelurahan Lemahmekar, Indramayu, dan dapat dijadikan contoh untuk wilayah lain dalam upaya menjaga keamanan dan mencegah penyalahgunaan narkoba,” ungkap AKP H. Suhendi.